

ABSTRAK

Anna Fifitrotin, 81381062012, Hubungan Antara Sosial Ekonomi Keluarga Dan Pemberian Asupan Gizi Pada Anak Usia Dini Di Tk Nurus Sholihin., Skripsi, Program Studi Pendidikan Islam Anak Usia Dini, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing Dr. Hj. Rusdiana Navlia, M.Pd.I

Kata Kunci : *Sosial Ekonomi, Pemberian Asupan Gizi, Anak Usia Dini*

Tumbuh kembang anak tidak hanya dipengaruhi oleh Pendidikan yang diterimanya. Sebagai generasi terutama pada masa usia emas (*golden age*) seorang anak juga ditentukan oleh faktor-faktor lainnya yang tidak kalah urgen. Begitu pula yang terjadi pada anak-anak usia dini di TK Nurus Sholihin Desa Panempan. Ada analisa ringan yang melihat anak-anak dengan tingkat kecerdasan dan keaktifan yang beragam. Salah satu yang menjadi sasaran adalah pemberian asupan gizi pada anak, sehingga juga dikaitkan dengan kehidupan sosial ekonomi yang melingkupi anak-anak.

Penelitian ini terfokus pada rumusan masalah: Adakah hubungan antara sosial ekonomi dengan pemberian asupan gizi anak usia dini di TK Nurus Sholihin Desa Panempan Kecamatan Pamekasan Kabupaten Pamekasan dan Faktor apa yang mempengaruhi hubungan antara sosial ekonomi dengan pemberian gizi anak usia dini di TK Nurus Sholihin Desa Panempan Kecamatan Pamekasan Kabupaten Pamekasan.

Dalam prosesnya, penelitian ini menggunakan penelitian kuantitatif korelasi. Instrumen yang digunakan oleh peneliti yaitu angket atau kuesioner. Pengisian angket tersebut di berikan kepada responden sebanyak 20. untuk mengolah data peneliti menggunakan rumus *product moment* dari hasil analisa memperoleh 0,635 dinyatakan bahwa ada hubungan. Untuk factor yang mempengaruhi yaitu social ekonomi keluarga yang menjadi penyebab mendasar sehingga dapat di artikan bawa social ekonomi keluarga mempunyai pengaruh dalam pemberian asupan gizi.

Hasil kesimpulan penelitian ini adalah: *Pertama*, ada hubungan antara sosial ekonomi dengan pemberian asupan gizi anak usia dini di TK Nurus Sholihin Desa Panempan Kecamatan Pamekasan Kabupaten Pamekasan secara signifikan. *Kedua*, Faktor yang mempengaruhi hubungan antara sosial ekonomi dengan pemberian gizi anak usia dini di TK Nurus Sholihin Desa Panempan Kecamatan Pamekasan Kabupaten Pamekasan adalah tingkatan pendapatan dan penghasilan orang tua murid yang berbeda-beda, sehingga semakin tinggi pendapatan maka kian baik pemberian asupan gizi pada anak usia dini.